



Auf Basis der Expertenstandards laut DNQP

- Schmerzmanagement in der Pflege bei akuten/ chronischen Schmerzen –

Pflegerisches Schmerzmanagement setzt immer mit Beginn des Pflegeauftrags ein.

Dabei steht die Wahrnehmung von Anzeichen und typischen Risikofaktoren im Vordergrund, denn im Rahmen des Schmerzmanagements in der Pflege stellt das Schmerzerleben Betroffener für die Pflegenden eine besondere Herausforderung dar.

Auf der Grundlage der Expertenstandards (akut/chronisch) verfügen die Teilnehmer/innen im Ergebnis des Seminars über die gültigen fachlichen Grundlagen und können auf das Schmerzerleben der Betroffenen durch ihr pflegerisches Handeln Einfluss nehmen, um es aktiv und positiv im Sinne der Pflegebedürftigen mitzugestalten.